

Fecha	Sección	Página
24.10.2015	Estados	28

Tianguistas de Chalco bloquean vía; protestan por reubicación

RENÉ RAMÓN

Corresponsal

CHALCO, MÉX.

Unos 200 comerciantes bloquearon cinco horas la carretera federal México-Cuautla para protestar por su reubicación en el bulevar Guerrero, donde se quejaron de tener bajas ventas, luego de que el alcalde priísta, Francisco Osorno Soberón, aplicó el reordenamiento del comercio ambulante en el centro histórico de la ciudad.

Los vendedores marcharon hacia el libramiento en el kilómetro 3 de la vía federal, el cual cerraron en ambos sentidos sin permitir la circulación vehicular, aunque también afectaron el tránsito en el entronque con la autopista México-Puebla, a la altura del kilómetro 32 y la carretera federal México-Puebla.

Encabezados por Gustavo Salazar Serrano, acusaron que el gobierno municipal los retiró de las calles del primer cuadro donde vendían sus productos desde hace más de cinco décadas y hace tres semanas fueron instalados en ese nuevo sitio, ante las denuncias de los vecinos y los comerciantes establecidos.

Salazar Serrano dijo que los comerciantes rompieron relación con su líder Ramón Torres Palafox, a quien acusan de negociar su reubicación con Osorno Soberón. No obstante, negó que estén respaldados por el edil electo Juan Manuel Carbajal Hernández, quien también es líder de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos.

Los comerciantes se retiraron; sin embargo, autoridades municipales informaron que continuarán con las tareas de recuperación del primer cuadro.



Página 1 de 1 \$ 16434.00 Tam: 99 cm2